<u>07. März 2022 - 24 Monate Pumpversuch – Wasserverband startet Stufe 3, trotz falscher Prognosen! - Kurzmitteilung</u>

## Themen

- o 3. Pumpstufe beginnt am Dienstag, 09. März 2022 Erhöhung von 1,0 auf 1,5 Mio. m³
- kaum Absenkungen, keine Schäden so die Theorie nach der 2. Pumpstufe, obwohl für diese "Feststellung" lediglich 18 Monate gepumpt wird
- Erkenntnisse und Messdaten der AG Unser Wasser werden für den 3. Jahresbericht des Wasserverbandes ignoriert, wie schon in den Berichten zuvor
- o sie weichen erheblich von den hochgerechneten Daten des Wasserverbandes ab
- o vergleichende Grafiken dokumentieren die Ausweitungen der schädlichen Absenkgebiete und zeigen weitere Auffälligkeiten in der Praxis